
Data: 08/07/2024
Reunião Online
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Carolina R. Martins

RESPONSÁVEL
pela ATA

Wellerson S. Warth.

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Alice Vitoria G. de Assis; Aimêe de Paula Lucas;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer
Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria
Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Atraso: Não houve atrasos. 

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas: não houve.

4. Aprovação ATA: ATA 17/2024 foi aprovada.

5. Atualizações: A petiana Aimêe realizou alterações na escala de limpeza da sala
juntamente com a petiana Vitória, finalizou a escrita do projeto OdontOrienta e
enviou para a tutora Mariana corrigir e leu as alterações realizadas no projeto de IC
do Saúde em conto. A petiana Alice fez releitura do projeto de autocuidado e
procurou literatura para possível atualização do mesmo. O petiano Arthur conversou
com o professor Bruno Lopes e o Ronaldo, responsável pelo NTE, sobre o podcast
de Mercado de trabalho em Odontologia e leu as alterações da petiana Julia no
trabalho de cirurgia. A petiana Brenda fez a escala do InterPET para o próximo
semestre e encaminhou ao grupo e realizou uma reunião com o petiano Luiz para
aprender a anexar as atas no site. A petiana Carmem Eduarda participou de uma
reunião com a petiana Rafaela para conferir os artigos da revisão sistemática de
DTM. A petiana Carolina releu o projeto da automassagem para checar se
necessitava fazer alterações e conversou com a petiana Alice sobre. O petiano
Douglas solicitou o registro dos artigos de Geoterapia no Commut e pesquisou
artigos para revisão de escopo. A petiana Gabrielle conversou com a petiana Aimêe
sobre algumas ideias, conversou com a petiana Brenda sobre a escala do interpet, e
fez pequenas alterações na revisão de escopo. O petiano Jeffer entrou em contato
com o Prof. Airton Costa da EMEI Nossa Senhora da Conceição para saber de seu



interesse na participação do projeto Bem-Viver. A petiana Julia entrou em contato
com a diretora da escola Arroio Grande para cancelar a ação do dia 05/07 em
virtude das chuvas, entrou em contato com o professor Fábio de materiais dentários
para marcar a gravação da vídeo aula, escreveu a metodologia do projeto de
pesquisa de IC e participou da reunião da seleção na segunda depois da reunião
administrativa do grupo. O petiano Luiz está na organização do Bem-Viver com o
petiano Jeffer, realizou uma reunião com a petiana Brenda para mostrar como
atualizar as ATAs no site e adicionar novos membros no Google Groups e atualizou
as Atas no site. A petiana Maria Eduarda fez ajustes no projeto de IC, encontrou em
contato com a professora Flávia Vasconcelos para buscar os adesivos motivacionais
e finalizou o relatório final do projeto OdontOrienta. A Petiana Rafaela participou de
reunião com a petiana Carmem Eduarda no dia 08/07 sobre a revisão sistemática e
conversou com a Professora Fernanda Tomazoni para reajuste de data da aula de
Desenvolvimento de petianos sobre leitura crítica de artigos. A petiana Renata
conversou com a tutora Mariana sobre a escrita de um relato sobre a trajetória no
grupo PET para o Informativo, realizou a submissão do artigo Traumatismo e
realizou as últimas alterações no artigo "Xerostomia". A petiana Vitória participou da
reunião da seleção na segunda, organizou a escala do presídio e a escala de
organização da sala do PET. O petiano Wellerson continuou procurando máquinas
para comprar e continuou lendo os artigos da revisão de canabinóides no tratamento
de DTM. A tutora Mariana corrigiu e registou o PET nas redes, visitou a gráfica da
UFSM, buscou cases para os notebooks e cabo para o projetor na papelaria,
encomendou um passador de slides, participou da reunião de seleção e corrigiu o
projeto de IC da petiana Maria.

Encaminhamentos:

- Falar com o Ronaldo sobre a vídeo aula: a petiana Julia está aguardando o
retorno do Prof. Fábio Zovico.

Pautas:

6. Projeto de IC de cirurgia: a petiana Julia solicitou que a tutora corrija a
metodologia do projeto; ela o fará durante essa semana.

7. Cronograma penitenciária: a petiana Vitória organizou um cronograma de datas,
mas ainda não obteve retorno da PESM.

 8. Saúde em conto: a tutora Mariana pediu para organizar um novo calendário de
atividades, priorizando as escolas que foram mais afetadas pelas chuvas. A petiana
Julia o organizará.

 9. Traduções de artigos: a tutora Mariana sugeriu que 50% do valor das traduções
e revisões de artigos seja custeado pelo PET (custeio), e que a outra metade seja
custeada pelos alunos participantes dos artigos, visto que o valor recebido não seria
suficiente para todas as traduções dos artigos que serão produzidos pelo grupo. O
grupo concordou.

 10. Andamento de projetos:



Odontologia do esporte Aguardando retorno da análise estatística.

Geoterapia O petiano Douglas está aguardando os artigos
do Comut, que estão em processamento.

Aromaterapia e higiene do
sono

Aguardando calibração das avaliadoras.

Aromaterapia ee
Automassagem

As petianas Alice e Carolina irão no VoaDor na
sexta pela manhã para discutirem a metodologia
com a tutora, Prof Tatiana Bernardon e a
fisioterapeuta Jovana Milanesi.

IntelectoPET O petiano Arthur entrará em contato com o Prof
Gustavo Dotto.

Vídeo aulas A petiana Julia falará com o professor Fábio
Zovico.

Pet nas Redes A tutora registrou o projeto no portal e enviou
para apreciação do Colegiado do Curso. Os
petianos Luiz e Renata escreverão um texto
contando sua experiência enquanto petianos
para ser publicado no PET nas redes.

OdontOrienta A petiana Aimee redigiu novo projeto para
registro e a petiana Maria finalizou o relatório.

Pet humaniza O petiano Douglas entrará em contato com o
Ronaldo para finalizar a edição e programar os
dois próximos vídeos.

Saúde em conto A petiana Júlia fará o calendário de atividades.

PETCast Será gravado na quinta-feira.

Recicla pet O petiano Wellerson está à procura de uma
máquina com bom custo para compra.

Escuta ativa O grupo foi convidado a participar do Viva
campus deste domingo via Coordenação do
Curso. Foi decidido que os petianos Wellerson,
Brenda e Alice comparecerão ao evento, onde
será organizada uma pescaria junina, cujos
prêmios serão escovas, cremes dentais e
orientação de higiene

Processo seletivo pet Será realizado em setembro de 2024, contando
com 3 vagas.



 11. Escala InterPET: a petiana Brenda organizou uma nova escala para o InterPET
para o próximo semestre.

 12. Bem viver: o petiano Jeffer falou com o diretor da escola Nossa Sra. da
Conceição sobre a possibilidade de se fazer o evento conjunto em alusão ao dia da
criança no Vila Itagiba em um sábado, no mês de outubro. Porém, o diretor sugeriu
que a ação ocorra em um dia de semana e questionou sobre o transporte das
crianças até o asilo. A tutora deu a ideia de tentar o transporte com a UFSM, e irá
verificar a possibilidade. O petiano Jeffer verificará com o PET Enfermagem sobre a
possibilidade de fazer o evento em uma sexta de tarde. O petiano Luiz solicitou que
os petianos pensassem em atividades a serem desenvolvidas e surgiram as
seguintes ideias: contação da estória "A corrida de Sol", atividades que envolvam
música e atividades de gincana, como pescaria, acertar a boca do palhaço com
bolinha, acertar o rabo do burro de olhos vendados, etc.

 13. Desenvolvimento de petianos/ aula da Prof. Fernanda Tomazzoni: o
desenvolvimento foi adiado para o dia 17/07, às 18h, e ocorrerá pelo Google meet.

 14. Revisão sistemática: a petiana Rafaela pediu para marcar uma reunião com a
tutora Mariana e a mestranda Letícia, que será combinada pelo grupo de WhatsApp.

15. PETCast: o petiano Arthur gravará o episódio sobre mercado odontológico com
o prof Bruno Silveira na quinta-feira, às 9h.

Encaminhamentos: não há encaminhamentos.

Próximo coordenador/ suplente: Gabrielle/ Alice

Próxima ATA/ suplente: Aimêe/ Julia

Registro da Reunião Administrativa:




